



# トロントの風

トロント補習授業校 学校だより  
令和6年5月25日 No.7  
校長 近藤 仁巳

## 不審者避難訓練を実施しました

5月18日(土)に、不審者がウイノナ校舎1階に侵入したとの想定で「不審者避難訓練」を実施しました。避難訓練は、4月27日(土)に実施した「火災による避難訓練」に続いて2回目です。

教頭からトランシーバーで各教員へ緊急事態発生を伝え、ロックダウンの対応を指示しました。各教室では、担任または授業担当教員が安全な行動の仕方を指示し、退避の態勢を取りました。

校長・教頭で校舎内の状況確認に回りましたが、各教室の電灯は消され、カーテンは閉められ、廊下からは人の気配をうかがうことはできませんでした。また、各教室の扉はロックダウン状態でした。

万一の場合にも教職員が迅速に対応し、子どもたちの安全を確保いたします。



訓練の目的 … 不審者出没時に、ロックダウンによる安全な行動の仕方がわかる  
園児、児童、生徒が教室内で教職員の指示に従い、静かに待機できる

### ロックダウン

園児、児童、生徒の安全確保のため、教室を施錠して室内で静かに待機すること

トランシーバーは「ウォークトーカー」(Walkie Talkie)という、コンパクトで持ち運び可能なバッテリーを電源とするものです。子どもと関わる教職員は一人1台ずつ、授業日に常に身に付けています。

## 中学部は、中間テスト(6/8)に照準を合わせて！

得意な教科で満点を目指す子、苦手な教科の得点を目標まで高めることを目指す子、どの教科もまんべんなくできることを目指す子など、お子さまによって目標は様々なことと思います。現地校の課題にも取り組む中で、補習校の中間テスト対策もあり、限られた時間をうまく使う工夫が大切だと思います。



当日まで、まだ2週間あります。自分の目標に合わせた準備時間の配分と、生活のリズムを崩さない省エネ効率の高い家庭学習を心掛けてほしいです。一日一日を大切に、確実に進めてほしいと思います。

## 高等部の授業でも、学び合い

数学Ⅰ(高1)の教室では、小グループごとに机を寄せていました。現地校で学ぶ数学と少し異なる部分があるのかもしれませんが、時折、教え合いながら学習を進める姿が見られました。

古典(高2・3)「徒然草」の授業では、前時に本文を読み、読み取ったことについてグループ内で意見を出し合ってシートにまとめました。本時はそれを発表する授業でした。高等部でも学び合いや意見交換等、友達との交流を通して進めています。



高1の数学Ⅰ「数と式」の「工夫を必要とする展開」



高2・3の古典「徒然草」の有名な冒頭部分「花は盛りに…」